



安全・防災だより

～学校・家庭・地域で守る津谷っ子の笑顔～

No. 1
4月18日
安全担当

令和7年度がスタートしました。始業式では、校長先生の話を聞いて、新たに始まる学年での生活に期待と意欲にあふれた表情を見せていました。

今年度も、子供たちの安心・安全な学校づくりのために努めて参ります。昨年度に引き続き、「安全・防災だより」で、津谷小学校の安全・防災教育への御理解と御協力をお願いしたり、安全・防災に関する情報の提供をしたりしていきます。よろしくお願ひいたします。

8日(火)から街頭指導とスクールバス乗車指導を行いました。街頭指導では道路の横断の仕方、スクールバス乗車指導では乗降の仕方や座席の確認など行いました。11日(金)には交通安全教室、本日は地震津波想定の避難訓練を行いました。4月の早い時期に交通安全、災害についての訓練や学習を行うことは、子供たちの安全に対する意識を高めることにつながります。今後も津谷小学校ではこれらの訓練や学習、また普段の生活の中で、自分の命を大切にする子、周りの人の命も大切にする子を育てていきたいと考えています。御家庭でもぜひ、交通安全、生活安全、災害安全について話題にしていただき、安全に対する意識づくりをお願いいたします。

「二ホンカモシカを見かけたら」

近年、二ホンカモシカの目撃情報が多くなっているそうです。お近くで二ホンカモシカを見かけたときは以下の対応をお願いします。

- ① 近づかない（立ち去る・見守る）
- ② 逃げ道をふさがない
- ③ 驚かせない

口けが等で動けなくなっている場合

気仙沼市教育委員会に連絡をしてください。

口死亡している場合

平日…教育委員会生涯学習課

(TEL 22-3442)

夜間及び休日…気仙沼市役所

(TEL 22-6600)



「テクテクデー」

4月30日(水)は今年度1回目のテクテクデーです。今年度も保護者の皆様の御協力をお願いいたします。また、テクテクデーには、普段より長く歩くことができるといいです。お子さんと話し合い、励ましをお願いいたします。詳しくは、次号でお知らせいたします。

交通安全教室では、指導隊の方々に歩道の歩き方や自転車の乗り方を丁寧に教えていただきました。